

Unser Ehemann, Vater und Grossvater

Josef Riera Perez

geboren am 7. Februar 1945, ist am 27. Juni 2022, um 16.30 Uhr
seine letzte Reise angetreten.

Am 13. Februar 2022 hat er diesen Text für seine Todesanzeige
verfasst:

«Gestorben bin ich, Josef, ein guter Herr.
Mein Wunsch an die Welt: Hoffentlich habt ihr es besser als ich.
Lebt wohl, Kollegen.»

«Se murio, José, un buen hombre.
Mi deseo al mundo: Ojalá lo paseis mejor que yo.
Adios compañeros.»

Sein Wunsch war es, keine Feier für ihn zu halten.

Anteilmnahmen an Pepe-EinWahrerSozialist@gmx.ch